

## H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

### COMUNICADO DCS/10 SOLO INFORMATIVO

Saldo blanco en La Paz tras sismo; refuerzan monitoreo en zonas de riesgo

\*Protección Civil y Bomberos realiza recorridos de supervisión

\*Recomiendan estar atentos a posibles réplicas

La Paz, Edomex., 12 de enero de 2025.- Luego de la alerta sísmica emitida esta madrugada por el sismo de magnitud 5.8 (6.1 según el Servicio Sismológico Nacional) con epicentro en Coalcomán, Michoacán, las autoridades municipales realizaron recorridos en diversas calles para evaluar posibles afectaciones, principalmente en las zonas identificadas con algún tipo de riesgo.

En la calle Horacio Zúñiga dentro de la U.H Tepozanes, una construcción apuntalada fue inspeccionada y se confirmó que no presenta nuevos daños. Esta Unidad es conocida por sus viviendas inestables, por lo que no se reportaron afectaciones.

La presidenta municipal, Martha Guerrero Sánchez instruyó para que personal de Seguridad Pública en coordinación con Protección Civil, y Bomberos, mantengan un monitoreo continuo en las áreas vulnerables del municipio. Estas acciones buscan responder de forma rápida ante cualquier eventualidad derivada del movimiento telúrico o sus posibles réplicas.

La alcaldesa recomendó a la población Revisar cuidadosamente sus viviendas y reportar cualquier daño estructural a Protección Civil. Mantenerse atentos a los comunicados oficiales y seguir las indicaciones para evitar riesgos.

Hasta el momento, no se registran personas lesionadas ni daños significativos en el municipio. Sin embargo, las inspecciones continuarán durante las próximas horas para garantizar la seguridad en las zonas identificadas como vulnerables.

Guerrero Sánchez destacó la importancia de mantener la calma y fomentar la cultura de la prevención, recordando a la población la necesidad de tener un plan familiar de emergencia ante eventos sísmicos.



H. AYUNTAMIENTO  
DE LA PAZ  
2025 - 2027

LA PAZ  
— Servir con amor y trabajo —



# Boletín de Prensa

La Paz, Estado de México a 12 de enero del año 2025

“2025. Bicentenario de la vida Municipal en el Estado de México”.

Por último, se reitera que cualquier reporte de afectación puede hacerse a los números de emergencia municipales 5558580545, donde personal capacitado estará listo para brindar apoyo inmediato.



H. AYUNTAMIENTO  
DE LA PAZ  
2025 - 2027

LA PAZ  
— Servir con amor y trabajo —

